
Fassungslos und erschüttert

Eine brutale menschenverachtende Hinrichtungswelle
rollt über den Iran hinweg
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Zutiefst  entsetzt  und  erschüttert  bin  ich  über  die
Nachrichten,  die  aus  dem  Iran  zu  uns  kommen.
Das  brutale  und  menschenverachtende  Mullah-Regime  lässt
massenhaft Menschen verfolgen und fordert ihre Todesstrafe,
weil sie für Leben und Freiheit auf die Straße gegangen sind.
Das  Mörder-Regime  lässt  Todesurteile  zu  und  ermordet  zum
großen Teil auch junge Menschen, die noch ihr ganzes Leben vor
sich hatten.

Gefühle von Verzweifelung und Ohnmacht machen sich selbst bei
mir breit.

Ich wünsche so sehr, dass dem endlich Einhalt geboten wird!
Die  verschiedenen  Regierungen  auf  der  ganzen  Welt  müssen
endlich handeln. Sie müssen alle Möglichkeiten nutzen, um das
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Regime im Iran an ihren Verbrechen zu hindern.

Diese Verbrechen werden dadurch noch pervertiert, dass das
Regime mordet unter dem Vorwand, dass es irgendetwas mit Gott
zu tun habe.

Wie sehr wünsche ich, dass ER selber drein schlägt auf so viel
Brutalität und Menschenmord unter Nennung seines Namens?
Wie  unerträglich  ist  es  auch  für  mich,  zu  sehen,  das  ER
vermeintlich tatenlos zu sieht.

In meinen Gebeten bitte ich IHN inständig, das SEINE zu tun,
damit die Menschen im Iran unter diesem Terror-Regime der
Mullahs nicht mehr leiden müssen, dass ihnen Gerechtigkeit
widerfährt und sie in Freiheit leben dürfen.

Ich muss es SEINER Weisheit überlassen, welche Wege ER dafür
wählt, aber ich werde nicht aufhören, IHN zu bitten und IHN zu
bedrängen, diese Verbrechen und diese Verbrecher zu stoppen!
Das ist das mindeste und wohl auch alles, was ich selber tun
kann.

Ich wünsche den Menschen im Iran, die gegen das Mörderregime
aufstehen, dass ihr Kampf weder vergeblich noch erfolglos ist.
Möge Freiheit und Gerechtigkeit siegen, auch gegenüber jene,
die  den  Namen  Gottes  missbrauchen  für  ihre
Schreckensherrschaft  und  Todesmaschinerie!
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